

すべての人の命を守る ガザ緊急募金



イスラエルとパレスチナ・ガザ地区において
2023年10月7日に始まった紛争の現状が、
支援先の地球のステージ 桑山紀彦代表より寄せられました。
緊急募金に取り組みますので、ご協力お願いします。
以下、桑山代表の報告を抜粋したものです。また、写真は現地のことを
伝えたいと、モハマッドさんが撮影したものです。

【ラファに迫る危機】

... 現地の状況はかつてないほど悪く、
いよいよラファへの地上侵攻が迫って
います。

エジプトとのラファ検問所を含む東側
一帯が占領され、人々は逃げ場を失う
とともに、再び食料、医薬品の枯渇が現
実的になってきています。

これが人間がしていることなんでしょう
か...

*特定非営利活動法人 地球のステージ

海老名市でこころのクリニックを開業している
精神科医の桑山紀彦さんが代表を務める
NGO。
20年前からガザの子どもたちのトラウマケア
に取り組んでいます。

認定 NPO 法人 WE21ジャパンいずみ



すべての人の命を守る

地球のステージ 桑山代表から【限界に近づくラファ】として現地のモハマッドさんからのメッセージが伝えられましたので、ご紹介させていただきます。

帰国して4日が過ぎました。

モハマッドから日々情報が送られてきます。メッセージも届きます。

「私は幼い頃、自分の民に降りかかる大きな不正義を目の当たりにして、色のない街を描きました。私が生まれてからずっと殺し合いは絶えず戦争はすべてを奪い、占領されて窒息しそうな中生きてきました。危機の真ただ中で成長し、生きてきましたが、今回はさすがにガザの街が完全に破壊される日を迎えるのかもしれない。

そんな中で父と生きてきた「ドクター・ケイ」と日本の皆さんとのつながりだけが、いつも希望でした。人生において常に道を照らし、「まっとうな」人々との付き合いができたのは、日本の皆さんだけです。どうか私たちのことを見捨てないでください。」叫びが聞こえてきます。桑山紀彦